
　9月29日（木）、『看護部目標　進捗状況報告会』を開催
しました。
　今年度は、部署ごとに短時間でしたが意見交換を実施。ま
ず、所属長から部署で立てた行動計画の進捗を報告。質問や
意見交換では、年度末に向けて課題が明らかになり、行動計
画の一部修正が必要となりましたが、概ね予定通りにすすん
でいます。　　
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